

# „Schneller Blauwal“

Durch Spenden wurde lang gehegter Wunsch nach neuem Spielgerät verwirklicht

Eitorf (sh). Schon seit langem sehnten sich die 25 Kinder des Mertener Elterninitiative-Kindergartens „Schlossgespenster“ ein schönes Spiel- und Klettergerät für ihren Garten herbei. Merten liegt an der Sieg und so wundert es nicht, dass sich die Kinder ein Schiff wünschten. Mit dem Bildhauer Leif Erik Voss konnte zudem ein Fachmann für die Herstellung aus Holz gewonnen werden. Nun fehlte es nur noch an der Finanzierung. Neben privaten Spenden beteiligte sich die Eitorf Stiftung mit 2.000 Euro und die Kreissparkasse Köln mit insgesamt 4.755 Euro an dem Projekt. Jetzt schließlich konnten die kleinen „Schlossgespenster“ zur feierlichen Schiffstaufe einladen. Alle Beteiligten wünschten dem „Schneller Blauwal“ getauften Holzspielgerät immer eine ordentliche Handbreit Kieselsteine unterm Kiel.



WEITERE BILDER IM INTERNET  
UNTER [WWW.EXTRA-BLATT.DE](http://WWW.EXTRA-BLATT.DE)

■ Zum Stapellauf des neuen Kletterschiffs gab es natürlich eine zünftige Schiffstaufe mit den Sponsoren und den zukünftigen „Weltumseglern“

FOTO: HERKENRATH